

02 ZEIT FÜR VERÄNDERUNGEN



LIEBE KOLLEGINNEN UND KOLLEGEN

Wir sehen zurzeit viele Veränderungen in der Gesellschaft und Politik. Schneller als erwartet haben wir eine neue Bundesregierung, die schon in den ersten Tagen die Weichen in die Zukunft für Deutschland neu ausrichtet. Hier gibt es noch viel zu tun, und wir wünschen den Entscheidungsträgern in allen Resorts dafür zwei glückliche und tatkräftige Hände.

Was erwartet uns in der Gesundheitspolitik? Zuerst einmal stellen wir Ihnen die neuen Akteure vor. Die neue Gesundheitsministerin Nina Warken stellt sich einer schwierigen Aufgabe: die Neuausrichtung der gesetzlichen Kranken- und Pflegeversicherung mit einer stabilen Finanzierung. Sie hat mit Tino Sorge und Dr. Georg Kippels bekannte und kompetente Staatssekretäre an ihrer Seite, die sie bei der Bewältigung der anstehenden Aufgaben tatkräftig unterstützen werden. Alle drei sind Mitglieder der CDU. Hier erwarten wir eine Trendwende in der Gesundheitspolitik. Ein erstes Gespräch mit Dr. Kippels und Dr. Bröhr fand schon am 16.5.2025 im Rahmen der Bundesvorstandssitzung des BDK in der Deutschen Parlamentarischen Gesellschaft statt. In angenehmer Gesprächsatmosphäre konnten wir gleich am Anfang der Legislaturperiode wichtige Themen, die uns aktuell beschäftigen, ansprechen.

Lesen Sie dazu den Leitartikel und den Kurzbericht zum Treffen.

Auch beim *BDK.info* gibt es Veränderungen. Nach jahrzehntelangem Engagement gibt Dr. Gundi Mindermann den Staffelstab der Chefredaktion an Dr. Julia Tiefengraber und Dr. Agnes Römeth weiter. Gemeinsam mit unserem Geschäftsführer Stephan Gierthmühlen werden sie sich zukünftig um den Inhalt unseres Heftes kümmern. Hier heißt es zum einen herzlichen Dank an die beiden Kolleginnen für die Bereitschaft, diese Aufgabe zu übernehmen, und zum anderen natürlich vielen Dank, liebe Gundis, für die vielen Stunden, die du in unser *BDK.info* investiert hast.

Mit Prof. Dr. Schwestka-Polly verabschiedet sich eine kieferorthopädische Ikone in den Ruhestand. Lesen Sie in diesem Heft den Bericht zu seiner Abschiedsvorlesung.

Außerdem finden Sie im Heft aktuelle Kongressberichte, mit dem Bericht zum General Assembly der EFOSA ein Blick über den Tellerrand nach Europa und noch einige andere Überraschungen.

Viel Freude beim Lesen und einen schönen Sommer wünscht Ihr

Dr. Hans-Jürgen König ■

KFO-Factoring

Exklusiv für kieferorthopädische Praxen!



ABZ | Kompetenzzentrum
Kieferorthopädie



www.abz-zr.de/kfo

ABZ Zahnärztliches Rechenzentrum für Bayern GmbH | Oppelner Straße 3 | 82194 Gröbenzell

Die ABZ-ZR GmbH in Bayern ist ein Gemeinschaftsunternehmen der DZR Deutsches Zahnärztliches Rechenzentrum GmbH (DZR) und der ABZ eG. Im Bereich KFO-Factoring bietet die ABZ-ZR GmbH in Zusammenarbeit mit dem DZR durch das ABZ Kompetenzzentrum Kieferorthopädie deutschlandweit exklusive Factoringlösungen für KFO-Praxen an.